



11月園だより

令和4年10月31日
社会福祉法人えどがわ
春江おひさま保育園

秋も深まり、園庭の桜もオレンジ色に変わり、落ち葉のジュータンが広がるようになりました。

さて、新型コロナ感染症はまだまだ終息には至りませんが、少しずつ生活上の緩和に向けて進めていきたいと思います。これまで、給食は黙食に行ってきましたが、通常の食事マナーの範囲（口の中に入っているとは話さない・大きな声で話さないなど）にしたいと思います。本来の「食べる楽しさ」を大切にしていきます。

※保育室やトイレ内の水道蛇口ですが、感染予防対策において自動水栓に取り換えました。

※今年度は4年ごとに行う「保育園まつり」を予定しています。オンラインにて動画を見ていただく内容ですが、詳細は後日お知らせいたします。



【11月の予定】

- 7日（月）体操（1・2・4歳）
- 9日（水）子育て広場
- 10日（木）体操（3・5歳）
- 15日（火）子育て広場
- 16日（水）法人総合避難訓練
- 17日（木）体操（4・5歳）
- 21日（月）魚の解体
- 22日（火）発表会リハーサル
- 24日（木）内科健診



【お知らせ】

法人総合避難訓練において、くじら組は非常食（わかめごはん）を試食します。



【保健だより】

空気が乾燥し、インフルエンザや胃腸炎など、この時期に流行しやすい感染症には特に気を付けましょう。感染予防の基本は、手洗い・うがいが大切です。

ロタウイルス性下痢症(乳幼児嘔吐下痢症)

症状→灰色から白っぽい粘土のような下痢便と、激しい嘔吐が特徴。

また、高い熱がでることがあったり、下痢をせず吐き気だけという場合もあります。激しい嘔吐や下痢に発熱も加わる事で急に身体の水分が少なくなってしまいます。脱水症状に気をつけましょう。



インフルエンザ

症状→急に来る寒けや倦怠感、3~7日続く高熱が特徴。熱は40℃近くまで上がる事があり、激しい咳がでる事も多いです。とても強いウイルスで、気管支炎や肺炎、中耳炎を併発する事があります。予防接種で重症化してしまう事を防ぐ事ができると言われています。

RSウイルス感染症

症状→風邪と同じ症状ですが、重い肺炎の原因になりやすいです。

38℃~39℃の発熱や鼻水、咳など普通の風邪の症状が出ます。38℃以上の熱がある・呼吸が苦しそう、呼吸が浅い・ゼイゼイ、ヒューヒューと息が荒い等発病後、数時間で急激にぐったりする。

このような様子が見られたら出来るだけ早く受診しましょう！